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司　会
江森研修副委員長
講師紹介を
安田研修委員長が
行いました。

第４６年度スローガン　公の心を持ち、私業の本分を尽くそう！

（１）
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・お客様のライフスタイルを考える事、期待値のコン
　トロールやはりお客様の事を大事にする気持ちが売
　上、そして会社の成長に繋がる事を学びました。

・時代と共に変化し、進化し続ける地元のパン屋さん
　のリアルなお話が参考になりました。

・自分の信念を大切にお客様の事を考えそして戦略的
　にたくさんの事を学べるご講演でした。

・パンは太るからってここ何年もパンを食べていませ
　んでしたが、パン・ベーグルを食べてみなくなりま
　した。

・もう一度自社の意義を社員に知ってもらうよう努め
　たいと思いました。

・自社の商品に妥協している所は無いか、最高の物を
　作っているかと言われると自信が無い部分が思い浮
　かぶ所があります。従業員の意識改革、大切な事だ
　と思います。

・マーケティングが研究されており、市場のニーズに
　見事にあった戦略はすごいと思いました。

・同じ事を繰り返している様に見えても実は、成長し
　ている姿を「らせん」に例えていたのが、成る程と
　思いました。

・事業継承に対する覚悟とういうお話がありました。
　まだまだ自分にその覚悟が備わっていないことをあ
　らためて感じたご講演でした。

・受け側のスタンスも大切だと感じました。

・物事の共有観、同価値観、作り手のやる気を引き出
　す方法。

・小さな成功体験から今の大きな成功へつながる。積
　み重ねる。

・先を見据えた経営が大切である。

・ホームページの裏に息づくストーリーに感動しまし
　た。

・自分たちが作った物を欲しがらないようでは、お客
　様には受け入れられない。
　理想の顧客像（ペルソナ）期待値コントロール

本日の講師河瀬先生にもご参加いただきました。

乱入の
石山会員
お疲れ様です！

●総会後の飲んで語る会●
次年度役員の承認も無事に終わり、
大変盛り上がった会になりました。
次年度役員の皆様、おめでとうございます。

次年度へのエールを含めた
締めのあいさつを語る

藤井歴代会長。→

◎と       き：同　日　◎と       き：同　日　
　　　　　　21：30～ 23：00　　　　　　21：30～ 23：00
◎と  こ  ろと  こ  ろ：ラウンジ紫苑　　：ラウンジ紫苑　　
◎参加人数：３３名（講師含む）◎参加人数：３３名（講師含む）

◎と       き：同　日　
　　　　　　21：30～ 23：00
◎と  こ  ろ：ラウンジ紫苑　　
◎参加人数：３３名（講師含む）

（２）

乾杯のあいさつを大角歴代会長に
戴きました。↑



議事

一、第四十七年度役員承認の件

全員挙手にて賛成。満場一致で可決されました。

次年度役員の皆様、おめでとうございます。

会　　　　　長　　　　  　　　　  浅野　信哉

直　前　会　長　　　　　　　　　松本　正平

副　　会　　長　　　　　　　　    長屋　是通　　　　　

監　　査　　役   　　　　　　　　 小倉　秀樹　　　　　

幹　　事　　長 　　　　　　　　   髙橋　卓哉　　　　　　

例会幹事（研修、会員担当幹事）      川瀬　知哉　　　　　研修委員会　　　委員長　　江森　正

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　副委員長　　大平　晃嗣 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員委員会　　　委員長　　永田　康仁 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　副委員長　　大橋　宗介　　　

広報幹事（広報、親睦担当幹事）      寸田　敬介　　　　　広報委員会　　　委員長　　田端　隆   

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　副委員長　　田中　真奈美

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　親睦委員会　　　委員長　　奥田　祐太郎

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　副委員長　　片桐　大介

会　　計（長期計画担当幹事）　  　佐竹　紀皇　　　　　長期計画委員会　委員長　　所　　研二

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　副委員長　　足立　貴保

◆　第４７年度　執行部・役員　◆

羽田義慎人議長

（３）



◎と       き：7月 13日◎と       き：7月 13日
　　　　　   22:00 ～ 0:00　　　　　   22:00 ～ 0:00
◎と  こ  ろと  こ  ろ：あづまや旅館　　：あづまや旅館　　
◎参加人数：３１名◎参加人数：３１名

◎と       き：7月１８日（火）
　　　　　   19:00 ～ 21:00
◎と  こ  ろ：あづまや旅館　　
◎参加人数：３１名

法人化に伴うジレンマや新しい可能性について話し合い、
各グループでまとめ、発表しました。
第 1班発表者　奥田　祐太郎会員
第２班発表者　足立　貴保　会員
第３班発表者　髙橋　卓哉　会員
第４班発表者　大橋　宗介　会員
今後の研修活動に活かしていきます。
ありがとうございました。

趣旨説明：佐竹長期計画　委員長
司会進行：中島長期計画副委員長

●８月最終ゆかた例会

※ノーネクタイＯＫですが、
ジャケット（バッチ）着用となっております。
●ゆかた例会２次会

松田俊治会員　７月 26 日　中島繁樹会員　７月 27 日
奥田祐太郎会員７月 28 日　大角勇雄会員　８月   ５日
安田親生会員　８月 12 日　増田典晃会員　８月 13 日
川瀬由香会員　８月 17 日　向山顕人会員　８月 20 日
所　研二会員　８月 29 日

♡川瀬知哉会員に第一子が誕生いたしました♡　　　　　

●北野英樹会員

●平野宏司会員

●浅野信哉会員

●松本正平会員

●川瀬知哉会員

●小川真人会員
　
●奥田祐太郎会員
　

●小川智宏会員

●会員親睦委員会

●研修委員会

◆広報委員会より◆
今月号で最後となりました。ご支援・ご協力いただいた皆様に感謝
いたします。ありがとうございました。　　　松田俊治・小川智宏

次年度からが本番！
何が出来るのかしっかりと議論できました。

（４）

おめでとう

ございます

川瀬　桜子

５月９日

２８９２ｇ
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